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序号

1
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10

物品名称

身份证

老年卡

老年卡

帽子

耳机

袋子

袋子

雨伞

雨伞

钥匙

物品特征（证件类为姓
名及证件尾号后四位）

陶禹澄 3579

李凤友 3630

杨清娟 2320

粉色

黑色无线

紫色

白色

黑色

米白色带外壳

三把钥匙一黄一蓝牌

今日10条拾遗信息
请您关注

今天我们列出未认领拾遗物
品10条信息，请您留意。请失主尽
快与沈阳地铁失物招领中心联系。

电话：024-22662222
地址：沈阳地铁一号线滂江街

站A出口
辽沈晚报记者 金国建

报驾校交了3300元 没体检没学车退费2500元

扣800元的理由是啥？

@沈阳达达驾校
沈阳的段先生在“辽沈晚报帮帮帮3群”里

求助：我今年 2月 15 日在沈阳达达驾校报名学
车，学费是3299元，我当天转给了驾校教练3000
元，在2月26日又交了300元。之后一直没去学
车，5月中旬驾校答应给退费，到现在也没给退。

段先生说：交完学费后我一直没去学车，没
有面签也没体检，“因为经过这两项程序之后，
驾校才能跟我签合同，我就是交了学费了，之后
我一直有事就没去。”

到了 5 月份，段先生确定不去达达驾校学
车了，5 月 20 日联系教练询问退费的事，“教练
说了可以退费，让我等20个工作日。我计算着

到了 6月底再次问退费的事，教练说再等 7天。
我也联系驾校财务说退费的事了，财务人员说
得和教练联系核实。”

段先生数着日子又是 7 天过去了，但驾校
还没给退费，“教练在微信里说这些天非常忙，
等忙完给我弄退费的事。”段先生说：“我不太明
白，退费应该是驾校给操作啊，怎么还得经过教
练那一关呢？我学费虽然是转给了教练，但教
练是代表学校收费的呀。”

段先生还说了个退费的细节，“驾校说退费
可以，要扣除 300 元，我也没细问啊，我交了学
费，接下来一项流程都没走，为啥要扣 300 元
呢？另外，教练说要扣500元。我更不明白了，
怎么扣多少钱，驾校没一个准数呢？”

7月 9日下午 2时许，“辽沈帮帮帮”记者联
系了沈阳达达驾校，财务工作人员称：会和段先
生联系处理退费的事宜。

7月10日下午5时许，段先生收到了教练退
回的学费 2500 元，“竟然一共扣除 800 元，也没
跟我说啥理由和依据。”

交了 3300 元学费，没有进行体检等程序，
沈阳达达驾校为什么扣了 800 元？“辽沈帮帮
帮”将持续关注。

辽沈晚报记者 吉向前达达驾校给段先生退费2500元。 受访者供图

楼道废品已清理
7月7日，“辽沈帮帮帮”以《楼道堆废品 邻

居有苦难言》为题刊发刘女士反映的问题，刘女
士家住于洪区“宝郡·盛唐雍景”，面对邻居捡拾
回来摆放在楼道内的废品有苦难言。

当日，记者与小区百斯特物业工作人员沟
通后，工作人员表示尽快上门了解情况。

7 月 9 日上午，刘女士反馈信息，表示邻居
已经将楼道清理干净，对“辽沈帮帮帮”的协调
帮忙表示感谢。 辽沈晚报记者 崔晋涛

儿童足球公园“塌坑”填上了
“辽沈帮帮帮”7月6日刊发《儿童足球公园

需修缮》的报道：位于沈阳市科普广场的儿童足
球公园1号场地东北角有一个塌陷的大坑。

昨日 11时许，“辽沈帮帮帮”记者来到儿童
足球公园1号场地东北侧，发现塌陷的大坑已经
被填上了，上面还铺盖了地砖，看着非常结实，踩
上去一点问题也没有。

辽沈晚报记者 吉向前文并摄

停车场收费口将盲道让出

7月6日，“辽沈帮帮帮”以《行人躲着走 盲
人咋走？》为题报道了沈阳国际鞋城楼下停车场
出入口的栅栏立在了盲道上，并且有多个石球
立在那里，影响行人正常通行。

昨日，记者再次来到现场发现，停车场西侧
入口处的栅栏和石球全部向内进行了平移，将盲
道的位置全部让了出来，只是写有“入口”的蓝色

牌子仍然立在原地，对行人通行还是有阻挡。
在东侧的出口处，石球、栅栏和标示牌都完

全将盲道让开，停车场的收费员告诉记者，“看
到报纸后，接受批评，第二天就将错误的地方进
行了改正，入口处的指示牌如果还是碍事，我们
再改。”

辽沈晚报记者 金国建文并摄

楼道内废旧物品已经被清理。 读者供图

◀儿童足球公园1号场地塌陷的坑已被填上了。

停车场出入口的栅栏和石球已将盲道让开。

迎春北街跨三环桥
地砖破损严重

昨日，读者反映，每次途经迎春北街
横跨南环线和白塔堡河上方桥梁时，都行
走困难，非机动车道上的地砖多处出现断
裂塌陷现象，个别地方破损非常严重，已
经好几个月了，就是无人进行维修。

辽沈晚报记者 金国建

树叶茂盛遮挡信号
请尽快修剪

7月7日，读者杜先生反映驾车从浑
南创新二路行至沈本大街路口时，没有
发现信号灯，“到路口不知道该停车还是
继续通行，结果仔细看才发现信号灯被
树叶遮挡，很难看清。”

当日，记者在此路口看到，信号灯前
的树木枝叶繁茂，将两组六盏信号灯遮
挡大半，影响司机观察，希望相关部门及
时修剪，消除隐患。

辽沈晚报记者 崔晋涛

串店排烟等设备在院内
噪音大 烟呛人

田女士家住沈北新区蒲昌路 34 号
地雅新居小区，在 9 号楼与 10 楼之间有
一家串吧，门面冲着马路，排烟等设备却
都在院内，每天晚上巨大的风机噪音严
重影响居民休息。此外，排出的烟也特
别呛人，前后楼的居民也不敢开窗户，希
望有关部门能够介入，将串店改进设备，
减轻对居民的影响。

辽沈晚报记者 金国建


